
  I M    R A T H A U S

Bündnis90/Die Grünen, Friedensplatz 1, 44122 Dortmund

An den
Vorsitzenden des Ausschusses für
Bürgerdienste, öffentliche Ordnung,
Anregungen und Beschwerden

Tagesordnungspunkt
Filmaufnahmen im Rettungswagen

Beschlussvorschlag
Am 14.06.2002 wurde nach Angaben der Ruhr-Nachrichten ein Verletzter mit einem
Dortmunder Rettungswagen zu einem Krankenhaus gebracht und dabei gefilmt. Diese
Filmaufnahmen geschahen ohne Drehgenehmigung des Gefilmten.

Bündnis 90/Die Grünen bitten um Erläuterung des Vorfalls und um die Beantwortung
folgender Fragen:

1. Sind vorher oder anschließend weitere Personen bei Rettungseinsätzen gefilmt worden?

2. Werden Lehrfilme ohne Rücksprache mit den Filmenden bzw. der Dezernentin gedreht?

3. Werden Lehrfilme zeitgleich in einer Fassung für kommerzielle Zwecke erstellt?

4. Sind Honorare für die Genehmigung der Filmaufnahmen von RTL gezahlt worden und an
wen?

5. Welche Vorkehrungen werden getroffen, daß sich ein derartiger Vorfall nicht wiederholt?

Mit freundlichen Grüßen

Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Gez. Jürgen Brunsing

f.d.R. Manuela Meyer


